

PROPHÉTIES — ET — PROPHÉTÈSSES.

Avez-vous remarqué que rien n'arrive qui n'ait été prévu ? Il y a toujours quelquefois, à un moment donné, dans tel passage de ses écrits, ou dans une conversation, ou sur les lignes de la main, ou dans un horoscope, annoncé l'événement.

Mais heureusement tout ce qui est prédit n'arrive pas. Le monde serait-il plus heureux s'il connaissait l'avenir ? Serait-il seulement plus sage ?

Saint Thomas d'Aquin, qui croyait à l'astrologie judiciaire, ne l'admettait que comme une indication qui ne gênait en rien notre arbitre. "Autre évidemment, non déterminant," disait-il. "Les astres ont une influence, mais elle n'est pas fatale."

De saint Thomas à Mme de Thèbes, la tradition est un peu brusque, mais nous croyons Mme de Thèbes de faire au peu d'astrologie.

Ce ne sont pas les mains qui ont pu lui donner les terribles prédictions dont elle nous fait part pour l'année 1905, dans son almanach qui vient de paraître.

Elle nous avait dit, dans son almanach de 1903, que si la paix du monde n'était pas troublée cette année-là, elle le serait sûrement en 1904 par la faute de la Russie.

Maintenant, elle nous dit : « Nous sommes, en France, à la veille de plusieurs disparitions catastrophiques. »

Notes que cet almanach était imprévu avant la mort de M. Sybel.

Rien de ce que nous allons voir d'autres disparitions de ce genre ! C'est pourtant déjà trop.

Mme de Thèbes annonce encore un hiver tardif et rigoureux, elle craint que France sera

acculée à la guerre au début de 1905. Espérons que ce ne sera que le Maroc, "l'autre Tanger", comme disent les faiseurs d'opprobre.

"J'arrive des nuages noirs", conclut Mme de Thèbes.

Ouf ! on croirait sortir d'un cauchemar.

Heureusement les nuages ne sont parfois sans bons atterrissages.

Mme de Thèbes n'avait-elle pas annoncé la mort violente de plusieurs personnes très connues ? A quelques-unes se trouvaient chez elle le jour de la mort de M. Félix Faure, alors que tout le monde le croyait en bonne santé, elle annonçait ces disparitions subites, sans préciser l'époque.

Nous avons connu aussi un physiognomoniste qui lisait le passé et l'avenir de chacun sur sa figure. Il n'avait certes aucun rapport avec les marchandes, et pendant toute la présidence de M. Carnot il disait : "Cet homme porte sur sa figure tous les signes de la mort violente." On le plaisantait. Il n'y avait aucune raison de le croire.

Il parlait lui-même, mais il avait cette idée fixe, et l'évidemment ne l'a pas trop donné raison.

Mais que la main, la physiognomie est le miroir de l'âme. Les passions, la souffrance, les soucis, les qualités et les défauts, le tempérament et les tendances y laissent leur trace. C'est mystère que pour ceux qui ne savent pas lire ce genre d'écriture. Il en est de cela comme des hiéroglyphes. Et le passé devine quelquefois la clé de l'avenir. A quoi servirait l'histoire si elle ne nous rendait pas ce service ?

L'astrologie n'est pas morte. Beaucoup de spécialistes nous offrent à bon marché de rapides horoscopes. Or, un horoscope bien fait exige près de trois heures de travail, avec des recherches astronomiques.

Et, quand il est bien fait, il ne peut assurer la vérité d'une chose certaine. Il semble qu'une fatalité s'attache à la fatalité même, et c'est heureusement ce qui nous a défendu.

Catherine de Médicis ne faisait rien sans consulter son astrologue Bagatier. Usjoer elle lui demanda quand elle mourrait. L'astrologue rédécidit et lui rapporta cette réponse : "Préservé de Saint-Germain."

Depuis cette époque, Catherine de Médicis ne voulait plus aller à Saint-Germain, ni même à Louviers, parce qu'il était au pied de Saint-Germain l'Anxur.

Cependant, un jour, à Amboise, croyons-nous, elle tomba gravement malade et l'on fit appeler le premier médecin venu. Quand il fut donné son ordonance, la Reine demanda qui était le médecin. Il donna son nom : Saint-Germain.

La Reine est un soubresaut. — Oh bien, dit-elle, je suis perdue. Et elle mourut en effet de cette maladie.

Louis XI avait peur des astrologues. Apprenant que la mort d'une de ses amies avait été annoncée par un astrologue, il le fit venir en donnant l'ordre à ses généraux de leur parler-tôt dès qu'il ferait certains signes convenables.

— Toi, qui connais si bien l'avenir, lui dit-il, quand mourras-tu ?

L'astrologue vit à la même date qu'il courrait un danger.

— Sir, dit-il, il est écrit que je dois mourir trois jours avant vous.

Le Roi ne fit aucun signe, et donna l'ordre de poser son étendard à tous les bœufs de cet homme.

Pendant la Révolution, il y avait à Paris, rue du Pont de l'Étoile, au faubourg Saint-Marceau, dans les combles d'une vieille maison, un ancien bénédictin, chassé de son couvent en 1790. Il s'appelait Paul Le Clerc, et vivait méridablement de son habileté à tirer des oracles avec les questions qu'en lui posait par écrit, en s'inscrivant qu'une lettre sur chacun des nombreux petits cartons qu'il traduisait au consultant. Il brûlait le tout, mettant les lettres en cercle, et lisait une nouvelle phrase.

On dit qu'il prédit ainsi leur avenir à des d'Orléans, à Charlotte Corday, à Robespierre et à Bonaparte.

Napoléon, à qui il avait prédit l'Empire, le logea, en 1804, dans ses dépendances du château de Saint-Cloud, en le faisant passer pour un vieux savant. Paul Le Clerc mourut en 1807.

Nous avons connu aussi un physiognomoniste qui lisait le passé et l'avenir de chacun sur sa figure. Il n'avait certes aucun rapport avec les marchandes, et pendant toute la présidence de M. Carnot il disait :

"Cet homme porte sur sa figure tous les signes de la mort violente." On le plaisantait. Il n'y avait aucune raison de le croire.

Il parlait lui-même, mais il avait cette idée fixe, et l'évidemment ne l'a pas trop donné raison.

Mais que la main, la physiognomie est le miroir de l'âme. Les passions, la souffrance, les soucis, les qualités et les défauts, le tempérament et les tendances y laissent leur trace.

C'est mystère que pour ceux qui ne savent pas lire ce genre d'écriture. Il en est de cela comme des hiéroglyphes. Et le passé devine quelquefois la clé de l'avenir.

Ainsi fait la fortune des oracles.

Il y a quelques années, un mari jaloux conseillait une somnambule sur la fidélité de sa femme. La voyante lui conseilla de se mêler et de suivre l'infidélité. Le mari épia sa femme et la surprit dans un petit entretoile. Il la trouva en face d'une tireuse de cartes qu'elle consultait sur le fidèle de son mari.

Ainsi fait la fortune des oracles.

re, ce qu'il dit ne saurait avoir aucune importance.

"Les marmots d'aujourd'hui ont tous la tête farcie de romans auvraisseables, qu'ils dévorent aussitôt qu'ils ont fini de téter.

"Aussitôt que leur cervelle se dérange, les voilà, les assassins, les évacués et tous les exploits de Carteache s'y promènent sans qu'il y ait rien d'étonnant.

"Si ce gamin n'occupait tout à l'heure d'avoir assassiné le Président de la République, vous n'y seriez pas attention !

— Certainement.

— Eh bien pour le reste, c'est absolument la même chose.

"Pour avoir de ce garçon, ce qu'il est vraiment, et ce qu'il fait, nous attendrons qu'il guérira..."

Sur ce triste mot, le docteur rompit l'entretien et continua sa visite.

Marcel demeura toute la matinée dans un abattement silencieux.

Mais, dans le courant de l'après-midi, la divagation recommença.

Où était justement jour de visite pour les parents des malades, mais dans les hôpitaux de province, l'affluence n'est pas grande.

En général, la population, ar-
baine ou paysanne, conserve bien plus encore qu'à Paris, le préjugé de "l'hospice", et ceux qui se décident à y échapper, sont

ATHENEE LOUISIANAIS.

CONCOURS DE 1904.

L'Athènée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année :

"LES PIONNIERS FRANÇAIS DANS LA VALLÉE DU MISSISSIPPI."

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1906 inclusivement. L'auteur du manuscrit qui sera évalué comme meilleur, recevra une médaille d'or, et le comité juge le manuscrit digne d'être couronné.

L'Athènée, s'il le juge utile, accordera une seconde médaille.

Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir.

Les manuscrits devront être écrits aussi lisiblement que possible, sur papier éclaté réglé, avec une marge, et seulement sur le recto et l'avers.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pour assurer qu'il est dans les conditions du concours.

Le comité pourra accorder des mentions honorables s'il le juge convenable.

Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athènée.

La présentation des prix se fera dans une séance publique. On récompensera les personnes qui ont obtenu les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de lauréate sera alors proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix.

Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme.

Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus.

Tout candidat qui fera connaître une devise sera mis hors de concours.

Toute personne qui aura obtenu

STE ANNE,

St-Philippe près Montréal,
Dimanche, 11 mars à 8 h 1/2, 8
et 9 1/2 heures.

ST AUGUSTIN.

St-Claude et Bayou.

Dimanche, 11 mars à 8 h, 8
et 10 1/2 heures.

STE BOSE DE LIMA.

Bayou Road entre Broad et Dor-

mon.

Dimanche le dimanche à 7, 8 et 10
heures. V'pres, récitation du Chap-

let et Bénédiction du Très Sainte

Sacrament à 8 p. m.

ST. VINCENT DE PAUL.

Dauphiné, près Montagny,

Dimanche le dimanche à 8 h 30, 9 et

10 1/2 heures.

MATRE DOLOROSA.

Cois Camborne et Burthe, Carroll-

ton.

Dimanche le dimanche à 8 h 1 et 9 1/2

heures.

SECOND CHURCH OF CHRIST

SCIENTIST,

4408 avenue St-Charles, près de

l'avenue Napoléon.

Dimanche matin, service à 11.

Mercredi soir réunion à 7 1/2.

LOUISIANA SOUTHERN

MARSHWAY.

ARRIVÉE.

Fast mail tous les jours..... 7:15 a.m.

Express tous les jours..... 8:15 a.m.

Limité tous les jours..... 8:15 p.m.

Coast train, tous les jours, excep-

té dimanche..... 8:30 a.m.

Dimanche excursion..... 9:30 p.m.

QUEEN & CRESCENT

ROUTE.

ARRIVÉE.

Fast mail tous les jours..... 7:15 a.m.

Express tous les jours..... 7:45 a.m.

Limité tous les jours..... 7:45 a.m.

Coast train, tous les jours, excep-

té dimanche..... 8:30 a.m.

Dimanche excursion..... 9:45 a.m.

W. G. COYLE & CO.

PAUL SCHNEIDER Agent.

CHARBON

GROS & DETAIL.

Les Commodes des Familles Solitaires.

La Fourrure de Charles aux Vertes

Fourrure de Charles aux Vertes.

Fourrure de Charles aux Vertes.